

Les Néréides, une histoire de Plie

Rencontre avec Françoise Philippe, ancienne participante du Plie, créatrice d'une entreprise de services à domicile et d'aide à la personne, Les Néréides.



"Le Plie, ce n'est pas un suivi, c'est un accompagnement. On ne vous lâche pas, c'est vraiment un dispositif à part." Françoise Philippe ne tarit pas d'éloges sur le dispositif qui lui a permis aujourd'hui de créer sa propre entreprise, Les Néréides. Le nom de son entreprise, Françoise l'a pioché dans la mythologie grecque. "Des nymphes qui avaient la particularité d'être des bienfaitrices. Pour le service à la personne, cela vaut mieux !"

Le Plie pour sortir de l'impasse

Forte d'une expérience de quatorze années d'auxiliaire de vie sociale, "et trente ans de secrétariat médical", Françoise a dû s'enregistrer comme demandeuse d'emploi au moment de sa retraite. "Je n'avais pas assez de moyen pour vivre. En mars 2011, je signe un contrat Plie avec Catherine Maguer." Ses yeux s'illuminent à l'évocation de sa référente : "une femme extraordinaire, toujours disponible, qui a dénoué tous mes problèmes." Notamment l'embauche de son comptable.

Une entreprise de 4 salariés, dont une personne suivie par le Plie

Association au départ, Les Néréides prend le statut d'entreprise, en juillet dernier. "Nous comptons quatre salariés, dont une personne en accompagnement Plie. Nous proposons des services à domicile aux personnes âgées semi ou totalement dépendantes, aux handicapées, aux personnes en convalescence, ainsi que des services aux particuliers."

Pour développer son activité, Françoise compte sur des "prescripteurs et une bonne connaissance de la population du quartier toulousain de Lardenne". Et, outre le Plie, elle s'empresse de remercier Dominique Boulay, de la Maison de l'initiative de Toulouse. "Avec elle et Catherine, j'ai touché le jackpot ! Y compris sur le plan moral."

Les Néréides
57, chemin Ferro Lèbres
31170 Tournefeuille
05 61 49 80 80
nereide@orange.fr